

令和3年度6月号 [6月15日(発行)]



東風だより

川口市立東中学校
川口市東本郷2-20-47番地
TEL 048-281-4065
特別支援学級 285-2423
さわやか相談室 281-4627
<http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/higashi-j/>

大会へ向けて

校長 藤川 悟

昨日、通信陸上、川口市水泳記録会、そして水泳の川口市学校総合体育大会が無事、開催されました。今後も、多くの競技が開催されていきます。

昨年の状況を考えると、川口市学校総合体育大会が無事に開催される運びとなり、たいへんうれしく思います。昨年、コロナ禍の影響で、多くの大会が中止や自粛となり、どれだけ多くの生徒や教員、保護者の方がくやしい思いをされたのか……。大会に参加する皆さんは、昨年の3年生の分まで、悔いの残らないよう、自分の競技を一生懸命やりきってください。

さて、ここで考えてほしいこと2つがあります。

1つ目は、この大会が開催されるにあたって、先生方をはじめとする多くの大人たちが安全に大会を行うためにはどうすればよいか知恵を出し合い、各競技でガイドラインを定め、当日の感染対策など何度も話し合いを重ねてきたそうです。そういった人たちの思いに応えるため、今大会では、自分の競技をがんばることはもちろん、各競技で決められた感染拡大防止対策のルールを守り行動するということです。

2つ目は、今大会は感染防止の観点から、競技の期日が分散され、例年よりも大会期間が長くなります。また、先生方も大会の役員としての仕事が増えるため、学校に来ることができない日も多くなります。大会に行っている生徒や先生方が競技に集中できるよう、学校に残っている生徒の皆さんは、学校生活にしっかり取り組むということです。

そして、川口市学校総合体育大会のすべての日程が終了したとき、この大会に関わるすべての人たちが「やって、よかった。」と思える大会にしてほしいと思います。

最後に保護者の皆様へのお願いです。昨日、通知でもお知らせしましたが、今大会は無観客で行いますので、観戦は自粛くださるようお願いいたします。また、お子様が体調不良や発熱があった場合、無理せず休ませてください。感情的に行かせたい気持ちはたいへんよくわかりますが、その行動がどれだけリスクを負うことになるのかを考え、ご理解くださるようお願いいたします。